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离开股市能开心吗(离开股市能开心吗知乎)

其实离开股市能开心吗的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解离开股市能
开心吗知乎，因此呢，今天小编就来为大家分享离开股市能开心吗的一些知识，希
望可以帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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有股票的人痛苦，没股票的人就真的开心吗？

有股票的未必痛苦，没股票的未必开心。

确实，今年以来，A股跌幅巨大，许多投资者产生巨额亏损。亏钱对大部分人来说
都是不爽的，但要说痛苦也不见得，比如我投了10万块，亏损50%现在还剩下500
00，看起来亏损幅度很大，但我并不痛苦，因为我还有50万准备投进去。50万只
要涨10%就可以把我亏损的5万赚回来。运气好的话一天就可以赚回来。所以A股下
跌我并不痛苦，反而是越下跌越开心。

很多没有股票的人在今年没有参与股票也许是幸运的，但也可能是不幸的。幸运的
是那些对股市判断正确并空仓的投资者，他们已经超越了绝大部分投资者，股市就
是他们的提款机，这些人都是有大智慧的智者。不幸的是那些金融小白，他们一生
都不会想到要参与股票投资，这波股市的下跌与他们无关，这值得庆幸。不幸的是
，以后股市的走牛也与他们无关。还有比错过A股牛市更加不幸吗？

人生祸福相依。谁又能清清楚楚，明明白白呢？

有什么好方法能让在股市亏钱后快速修复心情？

哈哈。散户投资股市亏多赚少是常态。把亏钱当做交学费消费了就好。如果能扭亏
为盈，应该为前面的亏而高兴??。

进了股市的人，为什么大部分人最后都离不开了呢？

一般进入股市的人都是奔着股市能赚钱，往往在牛市的时候，伴随着亲朋好友在股
市躺赢以及媒体大肆报道市场的赚钱效应之后，进入股市的韭菜会集聚增多。而且
随着新股民在牛市期间轻松赚钱，就逐渐会有点飘，就会慢慢就得股市是自己的提
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款机，但是几年过后，才发现炒股最大的目标是回本，大多数股市投资者都应了那
句：股市虐我千百遍，我待股市如初恋。

之所以进了股市的人，最后大部分的人最后都离不开了呢？主要原因如下：

第一，参与股市的投资者都很清楚，股市就好比电子鸦片，一旦置身其中，想要在
抽身是很难的，要知道股市的涨跌带来的财富效应是很多人难以拒绝的，尤其很多
投资者进入股市往往是在牛市阶段进入的，也就是说进入之后很轻松的就赚钱了，
而这个赚钱的记忆会让自己印象深刻，而且这个钱来的比工作要快得多，即便后期
亏损了，这些投资者也认为行情配合或者自己技术进步的话，还是能够赚回来的。
所以就一直留在股市当中。

第二，a股向来有牛熊转换，即便在牛市顶端买入被深套了，很多投资者依然坚信
牛市来了，个股应该会解套，甚至还有赚钱的机会，也正是因为a股存在牛熊周期
，所以才给了众多投资者较大的期望，所以才导致众多投资者不愿离开这个市场，
现实生活中我们也经常看到一些投资者即便被深套依旧不选择离开这个市场，甚至
负债炒股的人也一大把，可见股市的魅力是巨大的。

最后，身边的朋友为了面子，往往报喜不报忧，一般只道自己股市赚钱的案例，而
对于自己亏损的例子绝口不提，这种现象也容易误导一些在市场亏损的投资者对股
市继续抱有希望。再加上媒体时不时的会报道一些股市财富神话的股市，比如赵老
哥八年一万倍、章建平从5元炒到20亿等等，也导致很多投资者相信股市也能让自
己实现财富自由，所以最终选择继续留在股市。

有人会买了股票跌了就高兴的吗？

买了股票肯定是希望上涨赚钱，跌了就高兴有没有，这要区别情况。

一、买了股票上涨才能赚钱。投资者将现金换成股票筹码，股价上涨了，市值增加
，帐面盈利，皆大欢喜。

二、买了股票下跌就会亏钱。买股票就是为了赚钱而来的，股价下跌出现亏钱，是
谁都不愿意的事。

三、买了股票下跌的人高兴也有。投资股票之前必须要进行基本面的分析，列出买
股票的逻辑，如果非基本面的原因，买股票的逻辑不变，股价因偶然的因素出现了
下跌，那正是加大仓位的好机会，应该是高兴的。根据证券周期性的特征，从A股
牛熊规律分析，认为目前已到了熊末牛初的磨合期，决定提前潜伏互联网券商股，
建了底仓，准备后期以定投的方式完成全部建仓。庚子年春，一场疫情爆发，春节
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开盘建仓的个股跌停，第二天又大幅低开，看到这种基本面没变，因偶然的外部条
件影响股价大跌，预感是快速加仓的好机会，迅速作出判断，在第一天跌停板上建
仓七成，第二天大幅低开建仓九成，提前完成了建仓任务，留一成准备跌停再进，
没想到大幅低开后就成了当天的最低点，股价迅速爬升，一路新高。这次买了股票
大跌提供了绝好的完成建仓任务的机会，当时既担心又高兴，因此，买了股票跌了
是不是高兴，与仓位有关，重仓的跌了肯定不是高兴，轻仓的跌了提供了更便宜的
建仓机会，肯定是高兴的。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的离开股市能开心吗和离开股市能开心
吗知乎问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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